

Éditorial de la Fin du Monde ...

...Ou plutôt de la Bonne Année 2013...

Et voilà, 2012 s'achève et avec elle le spectre de la Fin du Monde disparaît... Retardé, delayed qu'il paraît... On devait pas être prêt... J'en connais qui vont être déçus mais du coup va falloir se remettre au travail...

Pour l'instant le **Conseil d'Administration** du **Collège de Médecine d'Urgence des Pays de la Loire**

vous souhaite d'excellentes fêtes de fin d'année ainsi qu'une **merveilleuse année 2013 !!**

Rendez-vous en 2013 pour de nouvelles aventures !!!!

2 ensemble c'est mieux !

0 pas de soucis !

1 année de croissance ?

3 mois de vacances ?

meilleurs vœux